

25. Sächsisches Seniorentreffen 2020

Ein Opfer der Corona-Pandemie

Leider muss das 25. Sächsische Seniorentreffen im September 2020 ausfallen. Als wir die Planungen zum 25. Sächsischen Seniorentreffen soweit abgeschlossen hatten, kamen die ersten Krisenmeldungen bezüglich einer möglichen Corona-Pandemie. Da zu diesem Zeitraum auch Experten eher abwartend argumentierten, hatten wir uns entschlossen, das Seniorentreffen vorbehaltlich im „Ärztblatt Sachsen“, Heft 4/2020, anzukündigen.

Zwischenzeitlich hat das staatliche Krisenmanagement das gesamte gesellschaftliche und wirtschaftliche Leben völlig verändert. Wir befinden uns derzeit in einer Phase, in der man versucht, mit erheblichen Einschränkungen langsam zum alten oder neuen „Normalen“

zurückzukehren. Keiner weiß, wie lange die Restriktionen bestehen bleiben, einige wurden vonseiten der sächsischen Landesregierung bereits bis August ausgedehnt.

Eine Pflicht zur Mund-Nasen-Bedeckung in bestimmten Situationen, Mindestabstände von 1,5 Meter et cetera – unter diesen Bedingungen ist der von uns geplante Ausflug nicht realisierbar. Außerdem sollten sich die Senioren klar sein, dass sie zur Risikogruppe gehören. Wahrscheinlich werden potenzielle Reiseinteressenten unter den derzeitigen Bedingungen sowieso eher von einer Teilnahme absehen. Zum anderen muss man im September möglicherweise auch bereits mit einer weiteren Grippewelle rechnen. Diese Risiken

wollen wir unseren ärztlichen Senioren nicht zumuten. Deshalb haben Vorstand und Geschäftsführung beschlossen, das diesjährige Seniorentreffen abzusagen.

Motto und Reiseziel bleiben jedoch bestehen. In der Kommission Senioren werden wir beraten, ob wir es für das kommende Jahr übernehmen oder etwas Anderes festlegen.

Wir bitten um Verständnis und hoffen, dass Sie diese Entscheidung akzeptieren. Kommen Sie gut durch diese Krise und bleiben Sie vor allem gesund!

Prof. Dr. med. habil. Alfred Bunk
Vorsitzender der Kommission Senioren

Erik Bodendieck
Präsident